

Mittwoch, 24.06.2020



Der Hieber Stiftungspreis ging an zahlreiche gemeinnützige Organisationen aus der ganzen Region.

Foto: fr

Hieber Stiftung: Preise verliehen

Großzügige finanzielle Unterstützung für gemeinnützige Organisationen aus der Region

Binzen. Am Montagabend war im Seminarraum der Unternehmenszentrale der Firma Hieber in Binzen Bescherung. Das Stiftungskuratorium der Hieber Stiftung, mit dem ehemaligen Binzener Bürgermeister Ulrich May, Manfred Sütterlin, Vorsitzender der Interessengemeinschaft Lörracher Sport und Turnvereine (IGTS), Steuerberater Dieter Halder und als Vorsitzender der Hieber Stiftung und der Hieber's Frische Center KG, Dieter Hieber, empfangen füh-

rende Vertreterinnen und Vertreter von gemeinnützigen Unternehmen, Vereinen und Initiativen aus der Region, die mit dem Hieber-Stiftungspreis für das Jahr 2019 ausgezeichnet und finanziell unterstützt werden. Das aktuelle Stiftungsvermögen beträgt (Stand: 28. Februar 2020) 369.943 Euro. Über Zuwendungen freuen sich diesmal die gemeinnützige Gesellschaft „leben + wohnen“ aus Lörrach und der Malteser Hilfsdienst Lörrach/Hochrhein (je 2.000 Euro), die Schlaganfall-Selbsthilfegruppe Lörrach, der Verein Ajuto (Soziale Gruppenarbeit), die DLRG Ortsgruppe Müllheim-Neuenburg - Projekt Jugend-Einsatz-Team, das Familienzentrum Rheinfelden - Projekt „Radeln ohne Alter“, der SV Schopfheim - Jugendfußball und der HC 99 Müllheim - Jugend-Handball (je 1.000 Euro). Stiftungspreise, dotiert mit je 500 Euro, gehen an fünf Organisationen, die die Tafelläden in der Region betreiben. (fr)